

SEGUNDA REGIONAL

Apesar de que los últimos resultados no han sido lo positivos que se esperaban, el C.F. PARETS, se ha colocado en el grupo de cabeza y aunque muy difícil no se han perdido aún todas las posibilidades de conseguir el ascenso.

El nivel de juego del equipo, va siendo cada día más alto, pues lógicamente, al haber muchos jugadores nuevos, a medida que van pasando partidos, se van conjuntando más. También ha influido, el que el técnico, Sr. Berenguer, que venía de Preferente, parece haber encontrado el patrón de juego idóneo para la categoría en que se milita, o sea la Segunda Regional;

En el capítulo de jugadores hay que destacar el buen momento de CARRERAS, en la defensa; MORET, en la media y COT y MARIN, en la vanguardia.

Por último señalar, según nos comentaba los aficionados del C.F. Parets, que el equipo ha sufrido, sobre todo en la provincia de Gerona, unos arbitrajes calamitosos, que le han privado de la consecución de un mínimo de 2 ó 3 puntos.



CARRERAS, líbero

"EN LOS ULTIMOS PARTIDOS SE DECIDIRA EL TITULO DE CAMPEON".

—¿Como ves vuestro grupo de Segunda Regional? comenzamos preguntándole al joven librero del C.F. Parets.

—Muy igualado. No hay ningún equipo que se destaque. Creo que en los últimos partidos se decidirá el título de campeón.

—¿Qué equipos has visto más fuertes?

—Creo que el campeonato se decidirá entre Mollet, Vedreras, Sils y naturalmente nosotros.

—¿Estás contento de haber vuelto al Parets?

—Sí, estoy muy contento, tal como esperaba.

—¿Juegas agusto en tu demarcación de líbero?

—Sí, creo que es el sitio en el que mejor me desenvuelvo.

—En vuestro terreno habeis dejado escapar, de momento, tres puntos.¿No son demasiados?

PARETS, en el grupo de cabeza



—Tres puntos perdidos en casa son importantes, pero creo que los que hemos dejado de ganar en campos teoricamente fáciles, son más importantes que los tropiezos de casa.

—¿Está la afición con el equipo?

—La mayoría de la afición está con nosotros, pero yo le pediría que nos apoyara más en los momentos difíciles.



COT, máximo goleador

"PODRIAMOS TENER MAS PUNTOS, PERO HA HABIDO FACTORES QUE NOS HAN IDO EN CONTRA".

—Parece ser que en los últimos partidos ves puerta con más facilidad, ¿a qué lo a-

chacas? preguntamos al goleador del C.F. Parets, ANTONIO COT

—Creo que entró el factor suerte y en los últimos partidos la he tenido.

—¿Aspiras a ser el máximo goleador de tu equipo?

—Es difícil porque hay buenos jugadores en el ataque. Aunque lógicamente se me gustaría.

—Después de meterle 3 goles al Granollers en un partido amistoso, parece ser que éste club se interesó por tus servicios ¿qué nos puedes decir al respecto?

—Nadie me ha dicho nada es la primera noticia que tengo.

—¿Crees que la marcha de tu equipo, es todo lo buena que se esperaba?

—Podríamos tener más puntos, pero han habido algunos factores que nos han ido en contra.

—Ultimamente venis sacando positivos en campos difíciles ¿es este el camino para el ascenso?

—Todos los partidos son difíciles y más en campo contrario, pero nosotros salimos a ganar en todos, aunque no siempre salen las cosas como uno desea.

—¿Como ves esta segunda vuelta?

—Hay muchos equipos en cabeza y puede ser interesante. Nosotros estamos preparados y vamos a seguir luchando por mejorar nuestra clasificación.

—¿Te has arrepentido en algún momento de dejar un equipo de preferente, para venir a Segunda Regional?

—Estoy muy contento de estar en el Parets, hay buen compañerismo en todos los aspectos y pienso que un jugador, tal como está el fútbol hoy día, tiene que mirar todas estas pequeñas cosas que le rodean para poder trabajar bien, y este es el motivo por el cual estoy aquí.

D'arbois

*Pixerria
Crêperie*



PUIGCERDÀ
Ctra. Frontera, s/n.

LA GARRIGA
Pla. Església, 4